



五弁の桜

自琢 「じたく」

勝山市立村岡小学校 学校だより ブログ↓



地域版
第8号
令和6年
12月20日発行



全校朝礼で私は「地球の環境」について話しました。6月の朝礼でも世界環境デー(6/5)に関する話をしましたが、本年も地球温暖化による夏・秋の高温や豪雨などの災害があり、またプラスチックごみによる環境汚染を防ぐための国際条約が見送られたことなどから、「なにかおかしいぞ」「いつもとちがうな」と気づく目と心が大切だと伝えました。



12/14 PTA あいさつ通り運動 →

11/27(水)「わいわいタイム」で全校がさらに仲良くなれました！

2学期の「わいわいタイム」が大昼休みを利用して行われました。色ごとのグループで体育館や音楽室、教室に集まり、6年生がリーダーとなって楽しく遊ぶことができました。



11/29(金)放送委員会企画 全校で「言葉の集会」を行いました！

スポーツやゲームなどで熱が入るとつい乱暴な言葉遣いになり、時には友達関係が悪くなります。その時どんな言葉かけが良いのかみんなで確かめました。最後に手をつないで輪になり、風船バレーをして温かい言葉をかけ合いました。



12/10(火)～13(金) 6年生企画 昼休みにサンタが登場しました！

サンタの目的は、「良いことピンゴ」です。ピンゴを達成した人はサンタのところへ行くとシールをもらえます。シールは渡り廊下のツリーに貼って楽しんでいました。



11/19(火) 3年生が「勝山水菜」を定植しました！

毎年お世話になっている
但川さんの畑に、村岡の宝
「勝山水菜」の苗を植えました。
これからトンネルかけなど
の作業を体験し、2月下旬
の収穫を目指します！



11/21(木) 学校保健委員会で「目の健康」を考えました！

小林 達治 先生をお招き
して、学校保健委員会を開催
しました。養護の先生からの
視力検査の結果や健康な生
活のためのアンケート結果
の報告や、安全委員会による
発表がありました。



11/26(火) 6年生がオリジナル袋を完成させました！

6年生もラコームのみなさん
に教えていただき、家庭科
の実習を進めました。
この日は最終日、自分で設
計デザインしたオリジナル
袋を遂に完成させました。



12/11(木) 4年生が優しさあふれるまちづくりに貢献！

「ふれあい招待交流会」に
4年生が参加しました。福祉
に関する発表を行った後、お
手玉、けん玉、折り紙をお年
寄りと一緒に楽しく行っ
てふれあいました。



12/14(土) 2学期保護者会 4年生は「1/2 成人式」を行いました！

保護者会が行われたこの
日、4年生は「1/2 成人式」
を行いました。「夢作文」の
発表の後、「感謝の手紙」を
参観していただいたお家
の方の前で各自が読み、気持
ちを伝えました。



6年生「ふるさとの魅力プレゼンテーション大会」で奨励賞！

6年生は予選を通過し本選出場のためユ
ー・アイふくいに向かいました。7チームが「ふる
さとの笑顔」をテーマに発表を行いました。
上位の入賞とはなりませんでしたが、学級全員
で発表でき、良い経験になりました。



1月の行事予定	
8日(水)	3学期始業式
9日(木)	給食開始
22日(水)	給食感謝集会
23日(木)	授業公開日
31日(金)	スノーフェスティバル(1・2年) スキー遠足(3~6年)

